



五木源タイムス 11月

五木村立五木東小学校 文責 白樺 明宣

今年も残すところひと月となりました。ようやく暑さもなくなり、山々の紅葉も深まってきているように思います。11月は修学旅行、学習発表会などたくさんのこと挑戦し、「実りの秋」となりました。

長崎方面修学旅行 11月5日・6日

初日は長崎市内を巡り、異国情緒あふれる街並みや原爆資料館の見学を通して歴史に触れ、仲間との絆も深まる一日でした。特に、被爆者体験講話を聞きして平和の尊さを深く学びました。二日目はハウステンボスへ。ヨーロッパの街並みを再現した美しいパークで、色鮮やかな風景を楽しみ、最高の思い出を作ることができました。



五木の子守唄祭り: 海山交流で文化の継承と親睦を深める！11月8日・9日

「五木の子守唄祭り」に五木東小学校の子どもたちが参加し、正調五木の子守唄を情感豊かに披露しました。この参加は、天草小学校との海山交流を兼ねており、天草小学校も地元の子守唄を披露。互いの文化を尊重し合い、交流を深めました。子どもたちは歌を通じて、それぞれの地域の伝統文化の素晴らしさを改めて学び、親睦を深める貴重な機会となりました。伝統の継承と未来の交流に繋がる素晴らしい体験でした。

学習発表会「五木源フェスティバル」11月15日

「五木源フェスティバル」を開催いたしました。本年度は創立150周年記念行事を兼ね、盛大な発表会となりました。

オープニングでは、特別プログラムの郷土芸能「高野の棒踊り」が披露されました。

低学年は国語教材「お手紙」と「くじらぐも」の朗読劇を、中学年はふるさと五木からの学びを込めた創作劇を発表。高学年は、戦後の長崎で平和活動に尽力した永井隆博士を題材とした渾身の創作劇を披露いたしました。各学年が精一杯準備し発表した姿は、来場された保護者、来賓、地域の方々から大きな賞賛を浴び、記念の年にふさわしい感動的な一日となりました。



の主な行事

1日（月）振替休業（6日分）

2日（火）あいさつ運動

3日（水）県学力調査（～5日）



6日（土）持久走大会・懇談会
もちつき

10日（水）人権集会・学校運営協議会
24日（水）2学期終業式